

B35 Dominic Brauner

Tagesordnungspunkt: 2. Wahl der Ratsliste

## Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

mein Name ist Dominic Brauner, ich bin 40 Jahre alt, in Münster geboren und aufgewachsen. Beruflich bin ich Maschinenbauingenieur, doch meine Leidenschaft gehört der nachhaltigen Stadtentwicklung und Mobilität. Ob auf dem Rad zur Arbeit, beim Sport am Aasee oder auf langen Touren durch unsere wunderschöne Natur – Münster ist meine Heimat, und ich möchte aktiv dazu beitragen, dass unsere Stadt noch lebenswerter wird.

Als ich vor einigen Jahren den Grünen beigetreten bin, wollte ich nicht länger nur zusehen, sondern etwas bewegen. Mein erster Anlaufpunkt war die AG StadtMobi, wo ich schnell Verantwortung übernommen und mich intensiv mit Verkehrsplanung beschäftigt habe. Heute bin ich stellvertretender sachkundiger Bürger im Ausschuss für Verkehr und Mobilität – eine Aufgabe, die mir zeigt, wie viel wir auf kommunaler Ebene gestalten können.

Vor meinem Parteieintritt habe ich mich bereits als Betriebsrat engagiert. Dort habe ich gelernt, Verhandlungen zu führen, Kompromisse zu finden und verschiedene Interessen zusammenzubringen. Diese Fähigkeiten sind essenziell für die Arbeit im Stadtrat – und ich möchte sie nutzen, um konkrete Veränderungen zu erreichen.

Besonders am Herzen liegen mir drei Themen:

1. Verkehr und Mobilität – Münster ist eine Fahrradstadt, doch wir müssen die Infrastruktur weiter verbessern und ausbauen. Sichere Radwege und eine gerechtere Flächenverteilung zugunsten von Rad- und Fußverkehr sind dringend nötig. Zudem braucht Münster einen leistungsfähigen ÖPNV, der einer wachsenden Großstadt gerecht wird.
2. Wohnungsbau und Stadtentwicklung – Unsere Stadt wächst, doch der Wohnungsmarkt ist leergefegt, und die Mieten steigen. Studenten müssen in Turnhallen schlafen, und viele Menschen finden keinen bezahlbaren Wohnraum. Wir brauchen dringend mehr und schnelleren Wohnungsbau. Nachhaltige Quartiersentwicklungen mit einer guten Mischung aus Wohnen, Arbeiten und Freizeit müssen der Schwerpunkt sein.
3. Energiepolitik und Klimaschutz – Als Ingenieur weiß ich, wie wichtig eine konsequente Transformation zur Klimaneutralität in der Energie- und Wärmeversorgung ist. Wir müssen die erneuerbaren Energien weiter ausbauen. Photovoltaik auf Dächern muss zur Selbstverständlichkeit werden und auch die kommunalen Gebäude sollten konsequent klimaneutral gestaltet werden.



Geschlecht:  
männlich

Wofür kandidierst du (Liste/  
Direktwahlkreis.):  
Listenplatz 12 / Wahlkreis Duesberg

Thematische Schwerpunkte:  
Verkehr und Mobilität,  
Stadtentwicklung, Energiepolitik und  
Arbeitsmarktpolitik

Politik:  
seit 01/2023 Mitglied bei den  
Grünen  
seit 10/2023 Sprecher:innen Team AG  
Stadtentwicklung und Mobilität  
(Ersatz-)delegierter für Bezirksrat,  
Landes- und  
Bundesdelegiertenkonferenz  
aktiv bei Gewerkschafts-Grün und  
LAG MoVe

Berufliches:  
Maschinenbauingenieur  
Betriebsrat

Ich möchte meine Ideen und Erfahrungen in die Ratsarbeit einbringen, um Münster zukunftsfähig zu gestalten. Dafür bitte ich um euer Vertrauen und eure Stimme!

Euer Dominic